
 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

DU 13 DECEMBRE 2024 A LA SALLE « JEAN MERMOZ » 

COMPTE RENDU 

Début de la séance 19h40, le Président accueille : M. Christian MERTZ conseiller municipal délégué au sport ; M. Pierre 

GRUNEWALD 1er adjoint délégué à la solidarité, au logement, au handicap et aux cultes et souhaite la bienvenue à 

l'auditoire. 

Étaient présents :  
Marc BOURGOGNE Antoinette et Jean-Pierre LAFONT 

Julia BELLENGER Marie LE JEAN 

Bruno BROCCA Dylan LE LOHE 

Lyonel BURGHOLZER Alisone, Elisabeth et Stéphane MARSEILLE 

Alexandre DALLEM Kévin RAGNI 

Marie-Christine D'ANIELLO Sébastien RIBATTO 

Jean-Michel FUMANERI  Jean-Marie et Paul RIDACKER 

Daniel GASPERS Denise et Jean-Luc ROHR 

Jean-Yves GAZAGNES Christophe et Mélanie SCHIVERT 

Etaient représentés : Jérôme WAX. 

Le quorum étant atteint, les décisions prises sont validées conformément aux statuts. Le président propose que la 

votation se fasse à main levée, cette proposition est adoptée à l’unanimité.                        

Ordre du jour : 

Adoption du P.V. de l’A.G. de novembre 2023 

Mot du Président 

Rapport d’activités 

Rapport d’orientation 

Rapport financier 

Rapport des vérificateurs aux comptes 

Elections 

Propos de Mme la Maire et des Professeurs 

Divers 

Clôture de l’A.G. 

 

Présentation du P.V. de L’A.G. de la saison 2022/2023 par le président.      



Le bilan de la saison 2022/2023 est adopté à l'unanimité. 

LE RAPPORT MORAL DU PRÉSIDENT 

La saison 2023/2024 comptait 31 jeunes répartis comme suit, (17 filles soit 55 % et 14 garçons 

soit 45 %).  Chez les adultes nous comptons 26 adhérents, 6 femmes (23%) et 20 hommes (77 %). 

Dans cet effectif, nous comptons 5 pratiquants d’Aïkitaïso. Tout cela nous amène à un total de 57 

adhérents. 

L’effectif global est en régression par rapport à l’année précédente (-4 adhérents soit -6,5 %).  

Nous remercions la ville de Yutz pour la mise en place d’armoires dans le Dojo qui nous 

permettrons de nous organiser plus efficacement. 

La participation active et l'investissement de Jean-Michel, Denise, Antoinette, Daniel, Jean-Luc, 

Bruno au sein des groupes enfants et Ados permettent de réaliser des cours, des actions 

ponctuelles, des stages régionaux ou départementaux dans de bonnes conditions. Les parents 

s’impliquent avec spontanéité pour ces sorties et l’encadrement des jeunes lors des journées de 

stages, c’est appréciable. 

Merci à tous ceux qui œuvrent pour l'éveil et l'éducation des jeunes. 

C’est toujours avec plaisir que nous accueillons les Aïkidokas du club de Manom, un professeur 

pour deux clubs permet à chaque adhérent de gérer sa pratique en fonction de sa disponibilité, 

Jean-Pierre propose une préparation des grades « Dan » le mardi au club de Manom et une 

Formation Continue - Apprendre, comprendre et intégrer les fondamentaux - FFAB école Tamura, 

à Talange les lundis. 

Le thème de cette année est « L’Aïkido c’est keiko », Jean-Pierre nous conduit vers ce travail. 

Je remercie le comité pour son excellent travail dans ses tâches respectives, des personnes qui 

œuvrent pour le bon fonctionnement du club, chacun dans sa fonction et tous les Aïkidokas pour 

leur fidélité et leur investissement dans la vie du club.                                                                                  

Je remercie très chaleureusement Jean-Pierre pour sa patience et son engagement sans faille pour 

nous guider dans notre pratique. Je tiens à féliciter Denise Rohr pour son 4e Dan et Jean Luc Rohr 

pour son 1er Dan. Le club vit grâce à vous adhérents et à l’engagement indéfectible de quelques- 

uns. Nous vous invitons toutes et tous à vous investir dans la vie du club. Une connaissance 

partagée est une culture préservée. 

Merci à tous pour le temps que vous donnez à cette discipline. Je vous souhaite une très bonne 

saison 2024/2025.                                                                                                                                                

Votre Président, 



RAPPORT D'ACTIVITÉ 2023/2024 

DECATHLON – VITAL SPORT 

Nous avons participé à cette réunion locale du sport. 

 

STAGE LA BOURGONCE (Les Vosges) 

Ce stage s’est déroulé dans une chaleureuse ambiance, comme d’habitude. 

Un grand merci au club de Saint-Dié. 

 

COMMUNICATION 

Un grand merci à Anne, Marc et Jean-Luc pour leur efficacité dans la transmission de 

l’information, que ce soit sur le site du club, les réseaux sociaux ou encore par mail. 

La qualité de la communication est évidemment indispensable à un bon 

fonctionnement du club. 

 

STAGES DEPARTEMENTAUX 

Les stages CN, Ados-profs, stage de base, stage de masse jeunes, stages féminines, 

Yudansha permettent à tout un chacun de se former. 

 

HOMMAGE A TAMURA SENSEÏ 

Un moment remarquable qui a uni l’ensemble des aïkidokas du département le samedi 

2 mars 2024 à 19h30 au Dojo d’Amanvillers. 

 

STAGE A GIFFAUMONT (Week-end familial)                                                                                                                      

Stage régional avec plus de 100 Aïkidokas venus de la France entière du vendredi 28 au 

dimanche 30 juin 2024 au lac du Der.  

 

COURS D’ETE  2024 

Cours dispensés par Jean-Pierre au Dojo de Yutz du 15 juillet au 16 août 2024. 

 

 

Le rapport d'activité est adopté à l'unanimité. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



RAPPORT D'ORIENTATION 2024/2025 

 

DECATHLON – VITAL SPORT 

Nous avons de nouveau participé à cette réunion locale du sport. 

Le bilan est positif avec une belle participation de tous, enfants et adultes, et des 

démonstrations dynamiques et faisant la part belle aux visiteurs. 

Un grand merci à Jean-Pierre, Jean-Michel, Marie-Christine, Marc, Gabriel et Raphaël 

pour leur disponibilité tout au long de ce week-end. 

 

STAGE LA BOURGONCE (Les Vosges) 

Ce stage s’est déroulé dans une chaleureuse ambiance et un environnement 

enchanteur. 

Un grand merci au club de Saint-Dié. 

Nous espérons vous y retrouver nombreux en 2025. 

 

NOËL DES ADOS  

Le mardi 17 décembre 2024, un pot réunira les jeunes, parents et enseignants. 

 

NOËL DES ENFANTS  

Le vendredi 20 décembre 2024, à l’issue du cours un événement sera organisé. 

 

GALETTE DES ROIS 

Le mardi 14 janvier 2025 comme chaque année la traditionnelle galette sera partagée 

avec les parents. 

 

LES STAGES DÉPARTEMENTAUX 

Voir le calendrier départemental 2024-2025 et consulter le tableau d’affichage au Dojo 

 

COMMUNICATION 

La communication sera assurée par notre équipe de choc (Anne, Alisone, Marc et Jean-

Luc).  

 

HOMMAGE A TAMURA SENSEÏ 

Un moment remarquable qui réunira l’ensemble des Aïkidokas du département le 

dimanche 2 mars 2025 à 19h00 au Dojo de Manom. 

 

REPAS DE FIN D’ANNEE 

Repas de fin d’année le vendredi 20 juin 2025 au Dojo. 

 



STAGE A GIFFAUMONT (Week-end familial)  

Période du vendredi 27 au dimanche 29 juin 2025 au lac du Der.  

 

COURS D’ETE 2025 

Du mercredi 16 juillet au 15 août 2025 au dojo de Yutz. 

LES STAGES DÉPARTEMENTAUX                                                                                                  

Voir le calendrier départemental 2024-2025 et consulter le tableau d’affichage au 

Dojo 

COMMUNICATION                                                                                                                                

La communication sera assurée par notre équipe de choc (Anne, Alisone, Marc et 

Jean-Luc). 

 

     INITIATION A L’ASSOCIATION SAINT ANDRE (Talange) 

Nous envisageons de réaliser une initiation à des personnes en situation de handicap. 

 

INITIATION A L’ECOLE SCHUMANN 

Nous envisageons de réaliser une initiation aux enfants de l’école Schumann. 

A destination des scolaires de 6 à 11 ans. 

 

COTISATIONS 2025/2026 

Les cotisations n’augmenteront pas. 

Un tarif dégressif est maintenu pour les membres d'une même famille. 

 

Le rapport d'orientation est adopté à l'unanimité. 

 

 

RAPPORT FINANCIER 

 La Trésorière Marie-Christine D’ANIELLO lit le bilan financier de la saison 23/24. 

Les vérificateurs aux comptes, Marie LE JEAN et Bruno BROCCA ont donné leur approbation à la 

gestion des comptes pour la saison 23/24. 

Le bilan financier 23/24 est adopté à l'unanimité. 

Marie LE JEAN et Bruno BROCCA se représentent à la fonction de vérificateurs aux comptes. Ils 

sont élus à l'unanimité. 

 



ÉLECTION DU BUREAU 

PRÉSIDENCE 

Sébastien RIBATTO se représente à la Présidence pour la saison 24/25. Il est élu à l'unanimité. 

Daniel GASPERS se représente à la Vice-présidence pour la saison 24/25. Il est élu à l'unanimité.  

Jean-Michel FUMANERI se représente à la Vice-présidence pour la saison 24/25. Il est élu à 

l'unanimité.  

 

SECRÉTARIAT 

 

Marc BOURGOGNE se représente au Secrétariat pour la saison 24/25. Il est élu à l'unanimité.  

 

Alisone MARSEILLE se représente comme Secrétaire-Adjointe pour la saison 24/25. Elle est élue à 

l'unanimité.  

 

TRÉSORERIE 

 

Marie-Christine D’ANIELLO se représente comme Trésorière pour la saison 24/25. Elle est élue à 

l'unanimité.  

Jean-Luc ROHR se représente comme Trésorier-Adjoint pour la saison 24/25. Il est élu à  

l'unanimité.  

Le bureau est reconduit à l'unanimité pour la saison 24/25. 

 

Le Président remercie les élus, l’auditoire et clôture l'assemblée générale à 20h30. 

 

            Le Président :                                                                       Le Secrétaire :      

                                                                                                        

        Sébastien RIBATTO                                                               Marc BOURGOGNE 

 

 



PROPOS DU PRESIDENT, DU VICE-PRESIDENT, DU PROFESSEUR ET DE MONSIEUR MERTZ : 

 

Propos du président Sébastien RIBATTO : juste un petit mot pour les initiations que l’on essaye 

de mettre en place. Il y a déjà quelques années que l’on a mis en place des initiations pour les 

scolaires qui fonctionnaient plutôt bien, ainsi que des interventions lors des fêtes de quartier. 

L’accueil a été toujours très bon et les retours aussi, avec toujours des démonstrations de qualité 

devant un public conquis. Malheureusement la covid nous a empêché de poursuivre l’expérience 

pendant quelques années. De ce fait, nous avons le souhait de remettre quelque chose en place. 

L’idée, c’est de pouvoir présenter aux gens, que ce soient des enfants ou des personnes dans des 

situations un peu difficiles, une activité, une discipline martiale qui sort du lot. On sait tous ici 

que tout le monde peut pratiquer, que l’on s’adapte aux capacités de chacun. Notre intention est 

donc d’offrir une alternative aux offres qui, actuellement, sont essentiellement présentes là où il 

y a des compétitions, à l’école où les enfants ont déjà un système de notation avec de fréquentes 

évaluations. Pour cette raison, il faut leur présenter une autre façon d’évoluer dans sa vie et de 

s’y préparer. Nous avons également discuté avec des personnes en situation de handicap, et 

nous souhaitons leur présenter une autre façon d’évoluer dans la vie et une possibilité de 

s’extraire de leurs difficultés quotidiennes. On a déjà bien avancé depuis les discussions initiales, 

on essaye actuellement de fixer des dates pour la mise en place de ce projet. Vous en entendrez 

parler encore cette année, le but c’est vraiment de renouer avec la possibilité de faire sortir 

l’Aïkido du dojo. L’idée ce n’est pas fondamentalement de chercher de nouveaux adhérents, mais 

il s’agit de montrer ce que l’on est, sans aucune prétention, de proposer une autre façon 

d’envisager la vie que par la compétition, la grisaille, toutes les choses moches que l’on peut 

rencontrer. Ensuite, sur le budget, on note qu’il y a une différence entre les recettes et les 

dépenses. Il faudrait voir pour capitaliser, voire financer du matériel car d’une année à l’autre 

nous devons racheter du matériel pour les jeunes essentiellement. Notre objectif, c’est que tout 

le monde participe, d’avoir toujours un petit stock de kimono, d’hakama, d’armes utilisés lors 

des entrainements. Pour que les enfants et les adultes puissent pratiquer même s’ils n’en ont pas 

les moyens. Le principe c’est d’accueillir tout le monde, de ne jamais mettre quelqu’un de côté. 

On ne refus-sera jamais un enfant parce qu’il ne peut pas payer sa licence. Pour exemple l’année 

dernière, j’ai passé 18h pour une enfant au téléphone entre les différents services régionaux et 

départementaux pour décrocher une subvention spéciale et elle a eu sa licence. Personne ne peut 

être mis de côté. Les années où l’on peut capitaliser c’est toujours dans la perspective de pouvoir 

la réinvestir pour les autres Nous n’avons pas pour vocation d’enrichir l’association, de 

thésauriser cet argent. Tout ceci est donc à considérer lors de la lecture du bilan, tenu d’une 

main de maître par Marie-Christine. Jean-Pierre as-tu quelque chose de particulier à nous 

partager ?                                                                                                                                                                                       



Propos du professeur Jean-Pierre LAFONT : non rien de particulier, tout va bien. Une 

cinquantaine de licenciés, c’est bien quand on voit l’état des clubs de la région. On s’en sort 

bien, c’est donc qu’il y a une bonne dynamique au niveau du club. Vu de l’extérieur, il n’y a pas 

de soucis, l’A.G. est calme, tout le monde va dans la même direction. On aurait pu faire l’A.G. 

qu’avec le président (rires). Tout va bien, la discipline va bien, on est dans une période où je 

dirais que l’on rentre plus à fond. C’est ce que je disais déjà l’année dernière. A fond oui, mais 

pour trouver quoi ? L’Aïkido c‘est l’art de la paix même si cela est une discipline martiale. Au 

fond, on recherche une paix, qui commence par le fait d’être soi-même en paix, ceci est 

important. Je trouve que cela fait deux ans que les gens commencent à comprendre que pour 

pouvoir maitriser cet art, il faut d’abord être soi-même en paix, en paix par rapport à toutes ces 

croyances. On vit dans un monde violent, ce n’est pas un scoop, cette violence existe parce que 

les gens ont peur, voilà. Et donc l’Aïkido permet de comprendre que la peur n’a rien à voir avec la 

réalité. Une fois que l’on maitrise, que l’on comprend l’art martial, la peur disparait.  La peur que 

je qualifierais de phobique : il tape fort, alors il faut taper fort. Certains parmi ceux qui ont peur 

pensent qu’il faut taper fort. En fait non, avec un doigt on peut faire tomber, on peut tuer 

quelqu’un. Une fois que l’on a compris cela, on est en paix. Et une fois que l’on est en paix, on 

peut pratiquer globalement partout dans la vie, au travail, en paix. Donc on amène la paix sans 

avoir besoin d’en parler, simplement en étant soi-même, en paix. Voilà, c’est ce que je ressens, il 

y a des gens qui ont l’air un peu frêles mais dès que l’on s’approche d’eux, on sent qu’ils sont 

costauds. Il y a quelque chose qui rayonne et qui fait peur aux gens qui sont violents. Comme il 

n’y a pas de réaction de peur, il n'y a pas de bagarre. Je pense que tout doucement vous vous en 

rendez compte, si vous êtes en « état d’aïkido » personne ne vous agresse parce que vous-même 

vous êtes en paix. Et tout le monde cherche la paix, cherche à être tranquille. Même dans une 

foule excitée si vous êtes en paix autour de vous ça va se diluer. Revenons à notre thème de 

l’année qui est « Keiko », pourquoi se taire ? Eh bien ! Parce que la paix il faut l’entendre chez 

soi. Et quand on n’est pas en paix, il faut pouvoir le déceler et se dire de faire autrement à 

l’intérieur. Voilà, c’est pour cela le silence, ce n’est pas pour se taire. Si vous êtes concentrés sur 

ce que vous ressentez, ce que vous vivez à l’intérieur de vous, vous ne pouvez pas discuter 

d’autre chose, c’est dans ce sens-là. Mais cela ne veut pas dire qu’il faut se taire, cela veut dire 

qu’il faut être concentré. En même temps vous verrez que le silence révèle plein de chose qui 

n’étaient pas visibles de prime abord. « Keiko » est le thème de l’année et il y en aura pour deux 

ans je pense, nous étions d’accord avec ça depuis longtemps. D’ailleurs, je ne vous entends plus 

(rires). Voilà, tout va bien, ceux qui sentent que cela leur apporte un plus, pourquoi pas ! 

L’Aïkido, c’est pour tout le monde mais il faut venir avec une idée, il ne faut pas venir 

« consommateur », c’est mortel pour l’Aïkido. Il faut venir avec une idée d’un mieux-être pour 

soi, pour son entourage et pourquoi pas plus loin si possible. Bon, j’ai trop parlé, merci 

beaucoup. (applaudissements).  

Propos du vice-président Jean-Michel FUMANERI : par rapport aux jeunes, je dirais que c’est 

une année encore mieux que les autres. Parce que nous, adultes, on progresse grâce à Jean-Pierre 

et on est bien entourés, on est toujours au minimum 4 ou 5 à encadrer les jeunes. Et ça, c’est 

bien aussi pour les jeunes parce qu’il n’y a personne qui est mis de côté ou qui bloque sur une 

difficulté. On a tous l’œil maintenant pour pouvoir dire : « Pour celui-là on va faire ça, pour cet 

autre le cadrer cinq minutes de plus par exemple ». Je trouve que cette année, quand je dis 

« mieux », c’est dans le sens où ils sont très bien accompagnés, il y a comme une magie, je 

n’arrive pas à l’expliquer. Les enseignants, on est tous ensemble, tous en phase pour le faire. 

J’ajouterai pour finir que l’on prend beaucoup de plaisir à enseigner. On a toujours quelque 

chose à apprendre à ces jeunes, et de ces jeunes. On le sait de toute façon, on a un retour direct 

avec eux, c’est ça qui est intéressant. (applaudissements).  

                                                                                                                                                                                                    



Propos de Monsieur Christian MERTZ conseiller municipal délégué au sport :  bonsoir à tous, 

je tiens à excuser Madame la Maire qui ne peut pas être présente. Nous avons une deuxième A.G. 

à la même heure avec une autre association sportive, nous nous sommes partagé le travail. De 

toute façon, on voit que le club, d’année en année, se structure et est vraiment convivial. Pour 

donner suite à la demande du club, on a travaillé sur des solutions de rangement, des placards, 

qui ont mis un certain temps à arriver mais ça, malheureusement, ce sont les aléas du métier : on 

commande, on ne reçoit pas. Ce qu’il faut savoir, c’est que dans une collectivité, ce n’est pas 

comme chez vous, vous allez chez « Casto », vous payez vous avez le « matos ». Dans les 

collectivités, on commande, il y a rupture de stock, il faut attendre. Donc on a des délais qui sont 

plus longs qu’à la maison, mais cela a été finalisé. Les employés municipaux ont fait quelques 

réglages sur certaines portes et jeudi 19 décembre à 16h vous avez la remise des clefs. Pour 

l’Aïkido, le Karaté et le Shiatsu, chacun aura des armoires, comme disait le président, pour libérer 

cette petite salle qui devenait inadaptée, voir dangereuse, et qui à l’origine devait être une 

infirmerie. Ce local pourra servir à l’organisation de petits repas, quelque chose de vraiment 

restreint. Un autre problème sur lequel on est en train de travailler, et qui risque de prendre du 

temps, ce sont les tapis muraux. Vous avez remarqué qu’ils sont en train de se dégrader. Les 

services techniques sont en train de travailler dessus. Il faut que l’on retravaille sur toute 

l’étanchéité du bâtiment, qui a été faite au départ avec la terre. Il n’y a donc plus rien qui 

protège, ce qui fait que les tapis muraux sont en train de se décoller et qu’il y a du salpêtre 

derrière. Quand on a découvert le prix, nous sommes tombés à la renverse et on a lancé une 

deuxième consultation. Actuellement, je ne peux pas vous donner un planning des travaux. 

L’humidité vient de l’extérieur, donc toute l’étanchéité extérieur est complétement hors norme. 

Nous sommes en train de travailler dessus ne vous inquiétez pas c’est prévu, cela rentre dans le 

budget qui sera voté.  

D’autre part, j’ajoute une petite précision concernant ce que la trésorière nous a dit sur les dons. 

Effectivement, dans les dons il y a plusieurs éléments à considérer. Ce sont, d’une part, la mise à 

disposition des locaux, vous avez relevé que cela représente une certaine somme, et d’autre part, 

vous recevez une subvention municipale. Vous imaginez donc tous les locaux que la commune 

doit entretenir. Il n’y a pas que vous, il y a d’autres associations sportives, l’entretien technique, 

le ménage, les fluides etc. Concernant la subvention municipale, pour l’instant nous n’avons pas 

prévu de restreindre les subventions aux clubs sportifs jusqu’en 2026. Après 2026, ce n’est peut-

être plus nous qui déciderons, il y aura les élections. Pour l’instant, on reste sur le même mode 

de calcul et sur le même mode d’accompagnement par rapport aux clubs en général et le vôtre 

aussi. Voilà, c’est tout ce que j’avais à vous apporter ce soir. Continuez dans votre dynamique, 

qui est vraiment sereine et agréable à vivre. Parce que, comme disait M. Lafont, ce n’est souvent 

pas comme cela que se déroule certaines A.G., on en a vécu d’autres plus terribles. Intervention 

du président :  « M. Mertz, nous, avec le dojo, sommes prêts à déménager au Val Joyeux ». C’est 

un grand rêve que vous pouvez poursuivre encore un certain nombre d’années. Après 2026, 

peut-être… mais jusqu’au début 2026, vous resterez là où vous êtes. Par contre, vous avez le 

droit de louer une salle pour faire une festivité. Il faudra vous rapprocher de la culture pour la 

location. Intervention du président : « au niveau de l’annexe de la mairie, il y a un bâtiment qui va 

être rasé, nous sommes censés avoir des salles de réunion ». Le bâtiment multifonctionnel va 

commencer à sortir au premier semestre 2025, il y aura des locaux, des salles de réunion qui ne 

seront pas fixes, pas désignées mais qui seront disponibles. Ce sont aussi des bâtiments qui 

appartiennent à la commune mais qui seront gérés par la Culture. Vous avez eu un exemple ce 

soir de la difficulté de gestion, ce n’est pas le sport qui gère. Il y aura deux salles dans laquelle 

on pourra faire deux ou trois A.G. en même temps, ou bien faire une grande salle. Vous pourrez 

par exemple faire les A.G. puis votre pot de l’amitié là-haut dans les nouvelles salles, mais la 

cantine ne sera pas à disposition. Pour préciser, près du gymnase Saint-Exupéry, il y a la salle 

Petit Prince qui va être détruite. Elle nous coûte plus d’argent qu’elle ne nous en rapporte. Et sur 

le devant, c’est-à-dire sur le parking, il y aura un espace multifonctionnel où on trouvera la 



bibliothèque, une cantine, le périscolaire, le personnel du CCAS de la rue Roosevelt qui 

déménagera. Nous allons les rapatrier dans ces bâtiments où il y aura quelques salles de réunion 

qui seront disponibles, quelques locaux de rangement pour certaines associations qui ont déjà 

des locaux sur ce site. Intervention du président : « un autre point que je voudrais aborder, c’est 

d’avoir une salle pour pouvoir discuter, se réunir, pour accueillir les parents éventuellement ou 

pour pouvoir faire une séance d’inscription en début d’année par exemple. Jusqu’à présent nous 

n’avions pas trouvé de solution. Maintenant on a décidé d’un bâtiment, où il y a des salles à 

location variable, à la demande. Il n’y aura pas de salle assignée, pas de salle spéciale pour 

l’Aïkido malheureusement. D’où l’idée d’avoir ponctuellement une salle pour organiser une 

discussion ou une quelconque rencontre nécessaire, et de ne plus être cantonné dans le dojo ou 

dans la petite salle de santé exigüe qui est de service pour le moment. Pour accueillir les 

personnes dans de meilleurs conditions, la solution proposée pour l’instant est tout à fait 

acceptable puisque que l’on n’a pas de besoins fixes et puis on verra par la suite ».  

Oui, puisque cela fait une paire d’années que l’on cherche, que l’on recherche, voilà on a trouvé. 

On aurait pu trouver un local à côté, mais du fait que l’on détruit pratiquement tout le bâtiment 

là-haut, ce sont les gens de l’IUM qui risquent de venir sur Schuman. Donc dans ce bâtiment on 

est obligés de loger tous les instits, les fonctionnaires. C’était une salle que l’on avait prévue 

pour vous, mais il y a peut-être une solution plus bas au niveau de l’ancienne mairie, je me 

mettrai en rapport avec les services techniques et mes collègues de la Culture pour savoir qui 

occupe les salles, pour certains à temps partiel, pour d’autres à temps plein. Ça bouge partout, 

pour l’instant on va dans cette direction, c’est toujours noté, il n’y a aucun problème. Merci. 

Nous pouvons remercier et applaudir Monsieur MERTZ. Avant de clore, il nous reste le « divers » 

où c’est vous qui avez la parole. Avez-vous des questions ?  des commentaires ? Non juste des 

commentaires : « Merci, c’est cool, l’ambiance est bonne ». Donc merci à tout le monde d’être 

toujours présent et je vous souhaite une très, très bonne saison 2024-2025, bravo et merci.    

 

****************************** 

  

 

 

 



 



 

 


